

**Ergebnis  
der eidgenössischen Volksabstimmung  
vom 25. November 2012**

*1. Änderung vom 16. März 2012 des Tierseuchengesetzes (TSG)*

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		403'064
Eingelangte Stimmzettel		<u>85'230</u>
Leere Stimmzettel	1'005	
Ungültige Stimmzettel	57	1'062
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>84'168</u>

Es haben gestimmt:		Ja	Nein
Im Bezirk	Aarau	7'587	3'577
	Baden	11'974	5'301
	Bremgarten	6'332	3'661
	Brugg	4'670	2'570
	Kulm	2'289	2'165
	Laufenburg	2'235	1'507
	Lenzburg	4'439	2'823
	Muri	2'324	1'824
	Rheinfelden	3'373	1'440
	Zofingen	5'080	3'583
	Zurzach	2'352	1'492
	Auslandschweizer	1'285	285
Total		<u>53'940</u>	<u>30'228</u>

Die Änderung vom 16. März 2012 des Tierseuchengesetzes (TSG) ist somit im Kanton Aargau angenommen.

Stimmbeteiligung: 21.15%

Binnen einer Frist von 3 Tagen kann bei der Kantonsregierung betreffend diese Abstimmung Beschwerde erhoben werden. Die Beschwerde ist der Kantonsregierung eingeschrieben zuzustellen (Art. 77 ff. des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976 über die politischen Rechte).

Aarau, den 7. Dezember 2012

Staatskanzlei